

PROCES-VERBAL DU CONSEIL D'ÉCOLE n° 3 du 20 /03/2018

Ecole : Groupe Scolaire Lucien Saint 6, rue des écoles 31440 Marignac

Présents : Mme Radic (adjointe élémentaire), M. Reuge (adjoint élémentaire), Mme Tissinier (directrice), Mmes Dubois, Crouzet, Hénard Lodvitz , Arcalis (déléguées des parents d'élèves), Christian Cazeneuve (DDEN), Marc Ferrere (conseiller municipal), Pallas André (maire de Marignac), Philippe Bonnet (deuxième adjoint au maire)

Ordre du jour :

1/ Rythmes scolaires

Les rythmes scolaires resteront inchangés pour la rentrée scolaire 2018-2019. L'école fonctionnera sur 4 jours et demi, comme cette année.

Lors du dernier conseil d'école extraordinaire un vote a eu lieu concernant le passage ou non à la semaine de quatre jours pour l'année 2018-2019. Il a été voté le passage à la semaine à quatre jours. Mais comme les trois parties concernées ont été en désaccord (parents d'élèves et enseignants favorables aux quatre jours/Mairie favorable au maintien à quatre jours et demi) , la demande de notre école n'a pas été prise en compte car tout changement de rythme devait être fait avec l'accord des trois parties.

2 / Relations Ecole / Périscolaire

A la suite de remontées de parents concernant des incidents passés sur le temps périscolaire aux enseignants, Mme Tissinier tient à rappeler que la responsabilité des enseignants est engagée sur les temps de l'Education Nationale, c'est à dire de 8h35 à 12h00 et de 13h20 à 15h30 le lundi, mardi, jeudi et vendredi, et de 8h50 à 12h00 le mercredi. Les problèmes survenant durant le temps périscolaire (garderie,cantine,activités) relèvent de la responsabilité de la municipalité qui met en place ces services. En cas de problèmes, il convient donc de prendre contact avec un responsable de la municipalité.

Le dialogue entre les enseignants et les membres du périscolaire est important pour le bien être des enfants mais les responsabilités de chacun sont clairement définies et doivent être rappelées. Mme Tissinier demande à Monsieur Pallas de rédiger une note à l'intention des parents à cet effet.

3/ Bilans financiers (Association, Coopérative, CCCSBéat)

- Association : 7800 (le solde du voyage n'est pas encore réglé)
- Coopérative : 2586,22
- CCCSBéat : 7150 euros . Une enveloppe de 130 euros par enfant est allouée par la communauté des communes pour cette année encore.

4 / PPMS : un exercice simulation PPMS attentat intrusion a été réalisé le vendredi 2 février. Le scénario prévoyait l'intrusion d'une personne . Les élèves devaient se cacher et être confinés en silence. Les maternelles se sont cachés sous les tables, les cycle 2 et les cycles 3 se sont cachés dans la salle à côté de la classe. Le silence a été maintenu plusieurs minutes. Il est à noter que l'alerte fut donnée par un son de corne de brume. Cela a été plus efficace que l'envoi du sms qui n'avait pas fonctionné lors d'un précédent exercice.

5/ Produit des activités éducatives

- bourse d'hiver : 450 €
- photo : 250€
- tombola : elle est en cours avec un tirage le 11 mai. Chaque enfant doit essayer de vendre 2 carnets de 10 tickets, à 2 euros le ticket. L'organisation d'une tombola a été préférée à l'organisation d'un loto (qui demande beaucoup de travail).
- bourse de printemps : elle se tiendra les 6,7 et 8 avril.

6/ Activités 2ième et 3ième trimestres.

- Ski : les enfants sont montés au ski au Mourtis les 5 et 9 février 2018 (de la moyenne section au CM2). Le mauvais temps n'a pas permis de faire une semaine de ski complète.

- Natation : les enfants (de la grande section au CM2) ont commencé le cycle piscine à la piscine de Luchon le jeudi 8 mars, et iront chaque jeudi jusqu' au 12 avril de 14h00 à 14h45. Les élèves de cycle 3 passeront le dernier jour un test nautique nécessaire pour le cycle voile qu'ils feront lors de la classe de découverte.

Mme Tissinier tient à remercier les parents agrés permettent un bon encadrement des groupes, tant en ski qu'en natation.

Dans le cadre de natura 2000, Laurent Baraquin a commencé des interventions sur la nature avec les classes de cycle 2 et 3. Il est intervenu mardi 13 mars dans les deux classes. Une sortie à la journée est prévue le 30 mars (date modifiable en fonction de la météo), où les élèves iront à la montagne de Rié à pied depuis l'école. Une fête natura 2000 est prévue le 25 mai à Cierp gaud.

7 / Classe découverte

Elle se déroulera les 4, 5 et 6 juin à la maison du littoral basque à Ciboure. Une réunion d'informations sur cette classe se déroulera au début du mois de mai (la date reste à fixer).

8 / Spectacle de fin d'année : il est fixé au vendredi 29 juin à 14 h00.

9 / Questions diverses

- aménagement de la cour de l'école: Monsieur Chanier, architecte paysagiste, a pris contact avec l'école pour travailler sur l'aménagement de la cour de récréation. Les enseignants ont souhaité des aménagements d'ordre pédagogique. L'étude est en cours.
- travaux : - l'extincteur devant la classe de Mr Borla à refixer.
- une ampoule est à changer dans les wc des grands.
- la date d'ouverture de la nouvelle école n'est pas encore fixée.

La séance se termine à : 18h00

Président de séance (Directrice) :

Marie Tissinier

Secrétaire de séance : Mme Radic

